



El Ayuntamiento de Adra ha llevado a cabo recientemente diversas acciones de adecuación y mejora en la Avenida Trafalgar, como la señalización vial, la colocación de nueva infraestructura básica de recogida de residuos para incrementar los servicios en esta zona de expansión de la ciudad o labores en materia de jardinería.

Los concejales de Seguridad y Servicios; César Arróniz y Francisco López, han supervisado hoy el resultado de estos trabajos que han consistido en el pintado de la señalización horizontal de nuevos pasos de peatones, a los que también se ha dotado de señalización vertical con el fin de garantizar la seguridad peatonal, así como el pintado de las líneas de acerado.

Igualmente se han colocado nuevas papeleras en la zona para incrementar la capacidad de recogida de residuos, especialmente a los ciudadanos que transitan esta vía. Junto a ello también se han realizado labores de poda del arbolado recientemente.

Los responsables del equipo de Gobierno han indicado que "estamos trabajando de forma continua en diferentes puntos de nuestra ciudad y la Avenida Trafalgar es una zona que se encuentra en pleno crecimiento, por lo que entendemos que es necesario incrementar servicios en la misma medida". Por último, han señalado que "vamos a seguir observando posibles deficiencias en esta y otras zonas de la ciudad para ir aportando soluciones a las demandas de nuestros vecinos".